

Immobilier : pourquoi le promoteur Altarea investit dans la logistique urbaine

Le promoteur et développeur immobilier Altarea annonce « accélérer son développement » dans la logistique et la distribution urbaine du dernier kilomètre. À un moment où les grandes villes définissent des stratégies dédiées, le groupe vient de prendre une participation dans la jeune pousse spécialisée: Corsalis Logistics Real Estate. Explications.

César Armand

20 Juill 2022,



La logistique urbaine est au centre des préoccupations des collectivités territoriales, et en particulier les grandes villes. Elles travaillent à définir des stratégies pour assurer une distribution urbaine la plus silencieuse possible et surtout accélérer la transition écologique du transport de marchandises. (Crédits : iStock)

Déjà présent sur le commerce, le logement et l'immobilier d'entreprise, le groupe Altarea compte se renforcer sur le marché de la logistique. Trois ans après avoir acquis la moitié du capital du constructeur d'habitats en bois Woodeum et un an après avoir annoncé l'achat du gestionnaire d'actifs Primonial avant d'y renoncer en mars dernier, le promoteur immobilier annonce « *accélérer son développement* » dans ce domaine.